
Baja California, 5 Octubre 2023

Consejo Consultivo Académico del Sistema CETYS Universidad

MINUTA
De 16:00 a 17:00 horas

Orden del Día Asistentes:

1.- Bienvenida Dra. Yamel Ungson Almeida

2.Actualización en los medios (micrositio).
3 Participación en el Aniversario 62 de CETYS.
4 Mensaje de bienvenida del CCA, correo.
5 Estatus de la encuesta de la Comisión de
Desarrollo del Profesorado.

6 Elección de fecha de reunión presencial de
diciembre, en campus Mexicali. Fechas
propuestas:

○ Miércoles 13 de diciembre
○ Jueves 14 de diciembre
○ Viernes 15 de diciembre
○ Otra que se desee agregar:

7 Asuntos generales (Abierto a temas que deseen
incluir por Comisiones o Consejeros):

Dr. David A. Ornelas Gutiérrez

Dr. Alfredo Valadez García

Mtro. Juan Ricardo Leos Beltrán

Dra. Monica Monsivais Almada

Mtra. O. Paulina Bueno Gutiérrez

8.- Asuntos generales

Asuntos Tratados ¿Quién lo expuso?

1.-
Inicio a las 4:06 pm aproximadamente la sesión con la bienvenida
por parte de la Dra. Ungson con la presencia de seis de los ocho
consejeros.

El Dr. Hirales y la Dra. Galván en esta sesión estuvieron dando
seguimiento a compromisos ya establecidos con sus Colegios. Dra. Yamel Ungson Almeida

2.- El departamento de comunicación ya actualizó el micro sitio del
CCA para el periodo 2023-2025..
Se actualizaron las minutas hasta el mes de junio



3.- En Campus Mexicali el Mtro. J. Ricardo Leos Beldrán representó
al CCA en la ceremonía de Aniversario 62 de CETYS
Universidad.
Se felicitó a los consejeros que recibieron reconocimientos por
quinquenios trabajados:

● Dr. David A. Ornelas Gutiérrez ( 5 años)
● Mtra. O. Paulina Bueno Gutiérrez ( 30 años)

Dra. Yamel Ungson Almeida

Mtra. O. Paulina Bueno

Mtro, J. Ricardo Leos
Beltrán

Dr. David A. Ornelas Gutiérrez
Mtro, J. Ricardo Leos

Beltrán

4.- Se activó el correo institucional del CCA para el periodo
2023-2025 y se envió a los compañeros un mensaje de saludo y
algunos docentes contestaron con comentarios de apoyo.

5.- La Vicerrectoría dio respuesta y recomendaciones a la solicitud
de la iniciativa de la Comisión de Desarrollo del Profesorado y
una vez concluido esto hoy se compartió con la comunidad el
instrumento para su respuesta.
● Los miembros de la comisión darán seguimiento y establecerán

una fecha para enviar un segundo mensaje invitando a la
comunidad a dar respuesta.

● Compartir la invitación en sus Colegios, Escuelas, Campus para
contar con la mayor información posible.

● ¿Cuál va ser el procedimiento para comunicar los resultados?
○ Está por definirse y se propone retomarlo en la sesión

de Diciembre

6.-
Se proponen fechas para la reunión presencial y se realizará una
encuesta entre los consejeros en el grupo de whatsapp para definir
la sesión de diciembre

Dr. David A. Ornelas Gutiérrez

7.- Asuntos Generales
● En seguimiento al plan de trabajo de la Comisión de Políticas

Institucionales y organización académica se tuvo una reunión con
los miembros de esta comisión del CCA anterior:
○ No existe el repositorio. Hay una carpeta DRIVE pero no es

de acceso a toda la comunidad
○ Se trabajará en generar una recomendación para la generación

de un espacio en el repositorio institucional (normatividad
institucional)

○ Analizar la posibilidad de una comisión sobre Organización
Académica

○ Generar comunicación con Operación académica
● Comisión de Vida Estudiantil

○ Dar seguimiento a los reglamentos de estudiantes y de
docentes sobre la grabación de sesiones

○ Dar seguimiento a la publicación generalizada del documento
“Lineamientos para la Convivencia”

○ Estamos indagando sobre las similitudes y diferencias que

Dr. David A. Ornelas Gutiérrez

Dra. Monica Monsivais Almada



tenemos como institución con otras universidades en
actividad estudiantil (Yale - Harvard).
■ instalaciones y presupuesto
■ Campus Mexicali y Tijuana tienen mayor número de

actividad culturales
● Se proponen días y horario para que todos los consejeros voten y

el consenso se informe a operación académica solicitando el
apoyo para bloquear el espacio para el siguiente semestre.

Dra. Yamel Ungson Almeida

ACUERDOS / COMPROMISOS

● En la sesión de diciembre se discutirán las opciones para comunicar los resultados del estudio
que realiza la Comisión de Desarrollo del Profesorado.

● Dar respuesta a la encuesta sobre la sesión presencial antes del viernes 13 de octubre 2023
● La Comisión de Políticas Institucionales y Organización Académica presentará la sesión al final

la propuesta para crear el espacio en el repositorio Institucional para adjuntar la documentación
sobre la normatividad.

● Todos los consejeros darán lectura a los planes de trabajo de cada comisión y en caso de que no
haya comentario registrar la leyenda “No hay comentario”.

● El Dr. Alfredo Valadez García enviará un correo electrónico a todos los consejeros solicitando
los datos de contacto de los responsables de diseño curricular para incluir la información en el
plan de trabajo de la Comisión de Currículum y Co - Curriculum.

Próxima sesión: Jueves 2 de noviembre 2023 16:00 en formato virtual a través de la plataforma
Zoom.

Mtra. O. Paulina Bueno Gutiérrez
Secretaria del Consejo Consultivo Académico del Sistema CETYS

Escuela Preparatoria, CETYS Universidad, Campus Tijuana




